

uno trascendental aspecto. En el contrario, Medicina ha tenido de los en situaciones habitantes de de evitarlas

desarrollo de las fuerzas vitales del país.

Los accidentes del trabajo

NUEVAS VICTIMAS

Y la lejislatión no viene!

ha dirigido al anterior y en la que le habla para la sanitaria.

Medicina y la virtud de nuestra. Considera la organización, con el cual de civilización,

podría resultar más tópicas: veces servicios oficina que Dirección dependiente Secretaría del

general tendencias y ejecutiva la lejislatión ampliar un planamiento del debidamente enfermedades nacionales

general de por el de Higiene, para el laboratorio de la ciudad sanitarios en de población.

Sanitaria, pases en cada y para dirigir la profiláctica, le bálsico para la marina, a fin de preventiva y difusión de

admonición aduanero crear to- cación General hizo estrecho posible la ri- sistencia de to- cionados con complejas er técnicas. Es la llamada con aduanero, que sus servicios que

ver la conver- iza de los, no nos hemos de ningún límite que haya el único me- dica y de obrer- dad en los ca- peros, sin ar- mados resultados.

pretendería justificar e imponer la idea desde que Mr. Muñoz mencionó que él, sus propios hijos, habían sido correctos. Afortunadamente, el consulador terminó soltando de la epidemia justa, y no hubo pagar la actividad del norteamericano.

Es conveniente recordar antecedentes, para que debidamente lo que se guida.

Según un telegrama en un banquete que Domingo al señor I al contestar, declaró nido el gusto de ser conforme a las instrucciones recibidas del Gobierno.

He ahí una declinación, enigmas hechos que dejamos. ¿Se refirió a su Iquique? ¿Qué instrucciones? ¿Tenías razones tempos del incidente dieron de la actividad americana algo más patas personales?

Para decirlo de una vez en lo cierto los que los Estados Unidos inclinados a interesar la cuestión de Tacna y

No estaría de más mencionar que perdidas expansiones, que no decir nada, pueden decir mucho.

El reglamento

PARA EVITAR OTRAS

Fue éste el "primero combatió el reglamento por inconstitucional, por absurdo. Otros fueron nuestra campaña cívicos y las instituciones presentan sus intereses activamente, siempre de la prudencia y sentido, por su derecho el Consejo de Defensa de mostrar sus

Quiero decir, que el momento ha sido p desgraciado. Fracaso estar en vigencia; no tener vida.

Creemos del caso la observación final haremos el oportuno vez en este asunto buenas reglamentos, viene oír a los inter-

Por más inteligentemente intencionado que sea comete errores si se ver lo que no conoce superficialmente.

El reglamento de fué redactado por presidencia absolutamente inconstitucionales. ¿Qué si de la parte comercial un interno de una

Oíganse pues a los bonarienses; déjoles en la comisión redactar reglamento; que sea principal en las que se adopten.

Es un error creer

BIBLIOTHECA DE «EL CHILENO»

Acaba de aparecer

Los Vengadores,

Decima y última parte de los Episodios Nacionales de la Guerra del Pacífico, novela escrita por Ramón Pacheco.

El nuevo volumen se vende desde hoy en las oficinas de El Chileno al precio acostumbrado de

50 CENTAVOS.

"El Chileno"

9 agosto 1905

Nº 2044/OBR 80